

## Chakren:

Chakren sind Tore, ein und Ausgänge für Energien. Früher als sie noch vollkommen waren, waren sie Kugelförmig. Nun sind es meist nur noch (Energie)räder durch die man Energie aufnehmen und abgeben kann. Wir selbst blockieren unsere Chakren durch unsere Gedanken und Emotionen. Vorallem durch Erfahrungen, die wir als Traumatisch erlebt haben, oftmals in der Kindheit, bilden sich Blockaden. Wichtig ist das wir uns bewusst machen, das wir die Situation Traumatisch erlebt haben, weil wir es wollten um dadurch weiter zu wachsen. Da wir Schöpferwesen sind entscheiden wir selbst, wie es uns geht, zu jeder Zeit.

Nach Überlieferungen gibt es 7 Hauptchakren, wobei es mehr als Tausend kleinere Chakren beim Menschen gibt. Meinem Gefühl nach hängen die Chakren unmittelbar mit den Auren zusammen, die jeweilige Auraschicht ist der Raum des jeweiligen Chakras.

Wichtig wie in der Physik bekannt: Alle Konzepte sind Modelle, die die Realität so nahe wie Möglich beschreiben können, die Realität jedoch ist mehr als die Summe aller Modelle, denn sonst bräuchte man nicht immer wieder neue !!!

Bitte testet alles selbst Kinesiologisch oder mit eurem Gefühl, ob es auch eurer Wahrheit entspricht und universelle Wahrheit ist. Denn die Wahrheit jedes einzelnen liegt in seiner Verantwortung, ich lege euch ans Herz alle Quellen zu hinterfragen und nur stimmiges für euch zu übernehmen. Dies gilt auch für meine Beiträge. Hinter diesem Beitrag steht die Absicht euch zu In-form-mieren und euch neue Impulse zu geben, sodass ihr eure Wahrheit im Abgleich mit diesen Informationen auf den neuesten Stand bringen könnt.

Nehmt die Modelle als Anreiz und als Hilfen, seid jedoch frei von Ihnen und gebt Sie auf falls in Zukunft etwas für euch stimmiger ist. Nach einiger Übung lässt sich auch frei von Konzepten wirken, wobei dies aufgrund von der Freiheit in der Anwendung ganzheitlicher wirkt.

Das Leben ist Evolution, daher werden sich immer wieder neue Modelle ergeben, ihr Schöpferwesen habt Kontakt an die Aktuellste Version des Universums. Ihr könnt sogar frei von Modellen wirken, erinnert euch.

Mögen wir alle unser höchstes Potenzial leben.